



松高小 学校だより

八代市立松高小学校

NO. 10

令和5年12月22日

文責 校長 入佐正夫

授業参観・学級懇談会お世話になりました



12月14日(木)に授業参観と学級懇談会を行いました。子供たちの様子は如何だったでしょうか。子供たちの成長は一朝一夕に短期間で見られるものではありません。毎日の学校生活(授業等)を通じて自分をのばすために努力するよりよい行動、態度、経験の積み重ねが成長を後押しします。その成果としてこれまで、できなかったことができるようになったり、分かるようになったことで学ぶ楽しさを感じたり、途中であきらめずに頑張ることができるようになった自分に気付いて自信がついたりとその成長の様子と過程は一人一人違いますが、見える姿で少しずつ現れてきます。授業参観を通してそのような姿を見て感じていただいたならば嬉しく思います。また、学校、PTAからお願いしました運動場への駐車および正門左折乗り入れとPTA交通委員会・本部役員の皆様方の誘導等、ご協力いただいた多くの皆様に感謝申し上げます。

2学期もご協力とご支援ありがとうございました

長かった2学期も22日(金)の終業式をもって終わります。振り返ってみますと8月末から9月、10月上旬は、異常なほど気温が高い日が続きました。本当に毎日、子供たちの熱中症を心配しその対応を行いました。もはや、7月~10月上旬までは、対策と配慮をしないで外で遊んだり活動することが命に関わることもある危険な期間(季節)になったように思われます。来年度は、このことを踏まえて学校行事を考えていきたいと思えます。

さて、この2学期もPTA本部役員の皆様、保護者の皆様、松高校区自治協議会の皆様、地域の皆様には、教育活動・学校行事・毎週水曜日の読み聞かせ等のご支援いただき本当にありがとうございました。

また、毎日の見守り安全指導を松高校区安全協会の皆様、保護者の皆様、老人会の皆様に行っていただき、幸い事故等もなく安全に登下校することができました。皆様のおかげをもちまして、松高小学校の教育活動の充実と子供たちの成長につなげることができました。改めて感謝申し上げます。



冬休みのくらしを守り、安全な生活を送りましょう



12月23日(土)から1月8日(月)まで冬休みとなります。家庭、地域で過ごすこととなりますので、事前に学校では冬休みのくらしについて指導を行っております。また、冬休みのめあても配付していますので、必ずご家庭で一緒に一読していただき内容の確認と声かけをお願いします。そして、冬休み期間中、社会生活のルールを守り、事故等のない安全な毎日を過ごして欲しいと思えます。それでは、皆様よい年をお迎えください。

学校教育目標：心を磨き高め、自ら学ぶ児童の育成